

Leute & Köpfe



Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Ulrich Bauer (47), neuer Vizerektor für Finanzen und Personal an der TU Graz. Die Universitäten werden mit 1. Jänner 2004 selbstständig und sind künftig wie „normale Unternehmen“ zu führen. Dies bedingt eine völlige Neuausrichtung des Rechnungswesens und des Controllings, aber auch des Personalmanagements. Dazu wurde mit 1. Oktober 2003 der Rektoratsbereich „Finanzen und Personal“ neu eingerichtet. Mit dessen Leitung wurde Univ.-Prof. Bauer vom Universitätsrat (entspricht dem Aufsichtsrat) betraut. Ulrich Bauer war nach dem Wirtschaftsingenieur-Maschinenbau-Studium am BWL-Institut von Prof. Veit als Universitätsassistent tätig. 1989 begann er seine Industrietätigkeit bei der Steirerbrau AG, von der er 1991 zur Steiermärkischen Elektrizitäts AG wechselte, wo er bis 1997 u. a. als Personalchef tätig war. 1997 trat er die Nachfolge von Univ.-Prof. Veit/Betriebswirtschaftslehre und Betriebssoziologie an der TU Graz an.

DDI Gerald A. Gamauf, viele Jahre bei IBM für hausinterne Anwendungsentwicklung und IT Support zuständig, zuletzt als Leiter eines EU-F&E-Projektes (<http://www.EducaNext.org>) tätig, ist nun selbstständiger Unternehmensberater, spezialisiert auf IT-Projektleitung sowie Vertragsverhandlungen und Koordination für EU-Projekte.



Dipl.-Ing. Christian Kehrer (37) wurde mit Juni d. J. zum Landesvorsitzenden Stmk. des „Wirtschaftsforums der Führungskräfte“ (WdF) gewählt. Das WdF zählt österreichweit über 3.000 Manager zu seinen Mitgliedern (Stmk. ca. 450). Damit ist das WdF österreichweit die größte und unabhängige Führungskräfteinteressenvertretung und ist ein gefragter Ansprechpartner für die Wirtschaft und Politik. www.wdf.at. Kehrer studiert an der TU Graz Maschinenbau/Wirtschaft und war nach dem Studium bei der Firma Steyr-Daimler-Puch im Projektmanagement tätig. Von 1992 bis 1998 war er Stabstelle des Vorstandes bei den Stmk. Krankenanstalten für die Bereiche Strategische Planung, Controlling und Sonderprojekte. Seit Oktober 1998 ist er Geschäftsführer der Firma MEWA Textil-Mietservice Graz GmbH mit dem Dienstleistungsschwerpunkt Miettextilversorgung und Logistikpartner für das Gesundheitswesen. Am Standort Graz befindet sich auch die zentrale Medizinprodukteaufbereitung für sterile OP-Textilien.



DI Dr. techn. Klaus Offner war von 01/1998 bis 01/2002 Universitätsassistent am Institut für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften, Arbeitsgruppe für Industriebetriebslehre und Innovationsforschung (UProf. J.W. Wohinz) der Technischen Universität Graz, seit 02/2002 Manufacturing Controller Facility Engineering & Services Central Europe bei Baxter AG beschäftigt und seit 08/2003 hat er den Bereich Department Manager Facility Services & Security Vienna bei Baxter AG über.

